
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE VEREADORES DE AMARAL 

FERRADOR. 

Aos onze (11) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte (2020), às 20 horas, no prédio cedido para a 

Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador Ronivan Fontoura Braga, presentes os Vereadores: 

Gilnei Ovicki, Marcio Machado de Vasconcellos e Carlos Rafael Silva da Silva da Bancada do MDB; Joao Carlos 

Coelho Martins da bancada do PSDB; Lenara Vargas dos Santos, Suerrer de Abreu Coelho e Arimar Nunes de 

Freitas da Bancada do PDT,  Paulo Sergio da Silva da bancada do PTB, Assim reunidos, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão e a seguir colocou em discussão e votação a Ata da Sessão Anterior que foi  

APROVADA POR UNANIMIDADE - EXPEDIENTE RECEBIDO:  OFICIO 01/2020- PTB- Informa vossa senhoria 

que o líder da bancada do PTB: Paulo Sergio. OFICIO Nº 061/2020- GAB- Encaminha PROJETO DE LEI 

024/2020. ORDEM DO DIA- PROPOSIÇÃO VERBAL- O Vereador Marcio Machado de Vasconcellos da 

bancada do MDB, vem após ouvir o soberano plenário, propor ao  executivo municipal que seja 

realizada a manutenção na iluminação publica em frente a casa do Senhor Loecir Vasconcellos na 

localidade da estrada da coxilha   PROJETO DE LEI Nº. 024/2020 – ABRE CREDITO ESPECIAL NO 

VALOR R$ 138.249,30(CENTO E TRINTA OITO MIL DUZENTO E QUARTENTA E NOVE REIAS, TRINTA 

CENTAVOS). APROVADO.PROJETO DE LEI Nº 023/2020- AUTORIZA A CONTRATACAO 

TEMPORARIA, DE FORMA EMERGENCIAL E DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO DE SERVIDORES 

PARA ATUAR JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE. REJEITADO. PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO- Os Vereadores que esta subscrevem, vem após ouvir o Soberano Plenário, solicitar as 

seguintes informações, conforme dispõe o Artigo 34, incisos V e XI, da Lei Orgânica Municipal: Cópia 

do decreto que autoriza a Intervenção da Sociedade Hospitalar São José.  APROVADO. PROPOSIÇÃO: 

Os vereadores Arimar Nunes de Freitas e Lenara Vargas dos Santos da bancada do PDT, vem após 

ouvir o soberano plenário, propor ao executivo municipal que os agricultores municipais sejam 

isentados do pagamento das horas trabalhadas de trator e retro escavadeira ou que seja cobrado 

somente o óleo utilizado no serviço ou, ainda que seja feita a redução dos valores cobrados desses 

serviços aos agricultores no maior percentual. APROVADO. PEDIDO DE INFORMAÇÃO- Os 

Vereadores João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB, Marcio Machado de Vasconcellos e 

Carlos Rafael Silva da Silva e Gilnei Ovicki da Bancada do MDB, Ronivan Fontoura Braga da bancada 

do Progressista e Paulo Sergio da silva da bancada do PDT vem através deste solicitar informações: 

- Cópia do Convênio entre a Prefeitura Municipal de Cristal e a Sociedade Hospitalar São José – SHSJ; 

- Relação de funcionários da Sociedade Hospitalar São José – SHSJ; - Prestação de contas detalhadas 

de receita e despesas da Sociedade Hospitalar São José – SHSJ; APROVADO. PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA- O Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizado serviço de 
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limpeza e conserto dos banheiros públicos, da praça IV de maio no centro da cidade de Amaral 

Ferrador. APROVADO. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA- O Vereador Ronivan Fontoura Braga da bancada 

do Progressista, vem após ouvir o Soberano Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte:  

- Que seja feita uma rede de água na entrada da mina, na localidade da esquina. APROVADA. PEDIDO 

DE PROVIDÊNCIA- O Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizado o conserto da 

ponte na localidade do Morro Agudo, perto da propriedade do falecido Oclides. APROVADO. PEDIDO 

DE PROVIDÊNCIAO Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizado o conserto da 

ponte na localidade do Morro agudo, perto do antigo colégio. APROVADO. PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA- O Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, solicitar ao Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizado serviço de 

patrolamento e roçada na estrada da localidade do Morro Agudo, com inicio em frente a propriedade 

do falecido Eni  bem como toda sua extensão. APROVADO. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA- O Vereador 

João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, solicitar ao 

Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizada abertura de uma cacimba na propriedade do Sr. 

Valdo Silva, na localidade do Cerro do Teni. APROVADO PROPOSICÃOO Vereador Carlos Rafael Silva 

da Silva da Bancada do MDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal o 

seguinte: - Que seja atendida a solicitação do Sindicato dos Municipários de Amaral Ferrador – SIMA 

(Ofício 003/2020), no que tange ao pagamento do reajuste do piso salarial integral das Agentes 

Comunitários de Saúde (ACS) e Agentes Comunitários de Endemias (ACE). APROVADO. 

PROPOSICÃO- Os Vereadores João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB, Marcio Machado de 

Vasconcellos e Carlos Rafael Silva da Silva e Gilnei Ovicki da Bancada do MDB, Ronivan Fontoura 

Braga da bancada do Progressista e Paulo Sergio da silva da bancada do PDT, vem após ouvir o 

Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal o seguinte: - Que o Executivo Municipal reduza em 

50% o número de Secretários Municipais e Cargos de Confiança (CC’s) do quadro de servidores. 

APROVADO. PROPOSICÃO- Os Vereadores João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB, Marcio 

Machado de Vasconcellos e Carlos Rafael Silva da Silva e Gilnei Ovicki da Bancada do MDB, Ronivan 

Fontoura Braga da bancada do Progressista e Paulo Sergio da silva da bancada do PDT, vem após 

ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal o seguinte: - Que encaminhe ao Poder 

Legislativo Projeto de Lei reduzindo os subsídios do Prefeito Municipal, assim como dos Secretários 

Municipais e cargos de chefia, assessoramento e direção em 40%. APROVADO. PROPOSICÃO - Os 

Vereadores João Carlos Coelho Martins da Bancada do PSDB, Marcio Machado de Vasconcellos e 

Carlos Rafael Silva da Silva e GilneiOvicki da Bancada do MDB, Ronivan Fontoura Braga da bancada 
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do Progressista e Paulo Sergio da silva da bancada do PDT, vem após ouvir o Soberano Plenário, 

propor ao Executivo Municipal o seguinte:- Que providencie com urgência a compra de cestas básicas 

para os pequenos agricultores de nosso Município. APROVADO. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA - O 

Vereador João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, 

solicitar ao Executivo Municipal o seguinte: - Que seja realizado serviço de roçada na estrada da 

Caneleira APROVADO.  PROPOSIÇÃO- O Vereador Suerrer de Abreu Coelho da bancada do PDT, que 

esta subscreve, vem a presença de vossas excelências, Após ouvir o soberano plenário, propor aos 

demais vereadores, que doem 30% de seus subsídios no período de 2 meses para aquisição de cestas 

básicas a população carente  do município de Amaral Ferrador. APROVADO. PROPOSIÇÃO- O 

Vereador Suerrer de Abreu Coelho da bancada do PDT, que esta subscreve, vem a presença de vossas 

excelências, Após ouvir o soberano plenário, propor que o poder Legislativo Municipal destine os 

valores economizados com diárias e outras atividades, suspensas em razão das circunstâncias de 

prevenção ao coronavirus, para a compra de medicamentos e equipamentos para a secretaria 

municipal de saúde. APROVADO. GRANDE EXPEDIENTE – VEREADOR SUERRER DE ABREU COELHO 

LIDER DO GOVERNO- Cumprimenta a todos, pede que conste em ata o que vai falar, diz ser acusado na 

discussão de um projeto com o colega João Carlos de não morar em Amaral Ferrador e ressalta que o colega 

vereador Joao Carlos falou que ele veio para Amaral agora,  na fala pede que o nobre Vereador prove quando o 

vereador Suerrer não residiu em Amaral Ferrador, diz que plantou fumo os 3 anos , fala que residi no 

município desde de sempre se se afastou no máximo foi por uns 15 dias por cuidados com sua avo , nunca foi 

embora , fala que até  poderia tirar algum  fim de semana fora por ser um cara independente, solteiro sair para 

festas fazer seus passeios coisa normal que todos fazem , mas nunca deixou de morar em Amaral , fala que o 

colega João Carlos fez uma acusação grave entre ele e o vereador Paulo Silva onde falaram que prometi no 

palanque que doaria meu salário , pede que provem porque falar é fácil provar é difícil , fala que a comunidade 

de Amaral sabe que o vereador Suerrer não é bom em palavras que é muito ruim em palavras mas é 

verdadeiro não vai na câmara mentir, ou  trazer beneficio pra ele próprio , pensa na comunidade sempre 

pensou, fala que queimam muito na rua por falar a verdade não por mentir, por querer crescer em cima dos 

outros , fala sobre a preposição que fez foi em cima do Covid-19, onde vê o município precisando de ajuda a 

população pessoas  não tendo onde trabalhar ,comercio fechados ,as fumageiras  não estavam abertas agora 

que abriu ameniza um pouco mas o preço é péssimo e a população esta precisando de alimento , e a 

preposição era de doar a ASSISTENCIA SOCIAL ou algo assim , não era a pessoas , fala que não quer se 

promover se quisesse faria sozinho não teria feito a preposição na casa onde queria que os nove vereadores 

aprovassem  e doassem de forma igual para manter a cautela e não ter forma ilegal , fala que teve informação 

de sue advogado antes de fazer ,sabe o que fez e diz estar ciente do que quer ,isto não é promoção as pessoas  

podem ter certeza ,fala que se vim algo contra ele não irá se incomodar porque quem conhece sabe quem ele é 

,ao contrario de muitos colegas como ouviram o nobre colega falando que eu queria me promover, mas muitos 

se promoveram na casa contratando funcionários em beneficio políticos ,isto sim é se promover onde foi feito 
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promessas a uma pessoa e não contrataram esta pessoa ,colocaram outra com medo  de perder ,fala que esta 

pessoa seus pais e avo procuraram e disseram que sente muito se estes vereadores foram a casa dela e esta 

pessoa ficou desempregada deixou de assumir um processo seletivo e foi dado a outra pessoa e sabia que esta 

pessoa poderia ter pegado no hospital ou algo assim , isto é promoção  pessoal ,só  que  isto não aparece 

dentro da casa , o vereador Suerrer não ta querendo nenhum nenhuma promoção e quer que conste em ata 

isto jamais quis se quisesse não discutia nas redes sociais Não descordava da opinião dos outros por sempre 

defender sua opinião própria e defenderei minha opinião sempre dependendo de qualquer coisa contentando 

ou não ,fala que não tá nem ai com que vai acontecer nas próximas eleições vai ter comitês comícios vai ter a 

hora certa e no momento só quer defender a comunidade , encerra sua palavra . VEREADOR JOÃO CARLOS 

COELHO MARTINS - Fala ao colega Suerrer que sente muito se sentiu prejudicado que procure seus direitos e 

o acione judicialmente, porque se o senhor tem advogado, também tenho, não tem porque  ficar  em meias 

palavras se sente-se prejudicado e acha que é grave acione a justiça que com certeza saberei encontrar defesa 

,encerra sua palavra . MOMENTO DE LÍDER- NÃO OUVE. PRESIDENTE – Nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente encerrou a Sessão convocando os senhores vereadores para a próxima segunda-feira no 

mesmo horário e local de costume. Para constar eu Marcio Machado de Vasconcellos 

..................................................................... Secretário lavrei a presente Ata que vai assinada por mim, pelo Senhor 

Presidente e demais Vereadores presentes. 
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